
COMPTE RENDU DU CTL du 28 avril 2022 

Ce CTL s’est tenu suite aux dernières discussions du CTL du 22 mars dernier et au
groupe de travail du 14 avril.
Les décisions ont été prises à partir des sondages et consultations des agents.
Dans notre liminaire annexée à ce compte rendu, Solidaires Finances Publiques 52
s’est attaché de rappeler les revendications de Solidaires Finances Publiques.

Ordre du jour     :  

1) Fonds pour l’Amélioration du Cadre de Vie au Travail (FACVT) ;
2) Questions diverses.

1/   Fonds pour l’Amélioration du Cadre de Vie au Travail (FACVT)   :  

Pour rappel :
Ce fonds doit permettre de financer différents types d’actions en faveur de la qualité de vie
au travail, répondant à des besoins exprimés au plus près du terrain et autour des axes
suivants :
• le cadre de vie au travail ;
• la démarche éco-responsable ;
• la sensibilisation aux innovations ;
• la responsabilité sociale de la DGFIP.
Un appel à idées a été conduit de fin décembre 2021 au 22 janvier 2022 : 29 propositions
ont été formulées.
Le montant alloué à la DDFiP de la Haute-Marne au titre du FACVT est de : 26 642 €.

Les propositions retenues suite aux différents chiffrages sont les suivantes :

–      l’amélioration des espaces de convivialité     :  

CFP Saint-Dizier :
Rénovation de la salle de restauration (peinture, plafond, sol, éclairage…)
Cité Administrative :
Création  d’une salle  repas /  convivialité  dédiée avec tables,  distributeurs  de  boissons
fraîches et chaudes, fontaine à eau.
Possible  techniquement,  néanmoins le  Conseil  de Cité  devant  se réunir  le  9  mai  doit
valider ce projet.
CFP Langres :
Tables à l’arrière côté stationnement réservé hôtel des finances, pour les beaux jours.
Direction :
Tables à l’arrière, cour intérieur à proximité du garage à vélo, pour les beaux jours.



–     l’organisation de séances de yoga     :  

sur les sites de Saint-Dizier, Chaumont et Langres, à raison d’une séance par semaine
d’une  heure  sur  une  pause  méridienne  et  cela  jusqu’au  31  décembre  2022  dans  un
premier temps.
Pas de panique, le mercredi n’a pas été retenu. À noter qu’une neutralisation des séances
sera prévue durant les congés d’été.

–     l’attribution d’une gourde de 500     ml en inox     :  

Pour les personnes en ayant fait la demande, cela concerne 129 agents.

Solidaires  finances  publiques  52  a  demandé  une  dotation  supplémentaire  pour  les
nouveaux arrivants de septembre.

–     l’installation de poubelles de tris dans chaque espace de convivialité     ;  

–     l’installation de porte-manteau dans les sanitaires.  

VOTE UNANIME : POUR 

Après  discussion  et  compte  tenu  d’un  abondement  budgétaire  envisageable,  il  a  été
décidé de valider l’installation de dalles LED au CFP de Langres côté aile gauche du
bâtiment.

Solidaires  finances  publiques  52  a  fait  remarqué  que  les  agents  installés  à  la  cité
pourraient se sentir lésés.

L’Afip, président de séance, compte sur le projet de rénovation en cours afin de pallier aux
difficultés thermiques, informatiques (réseau) et électriques.

Espérons tout de même que cela se concrétise rapidement…

2/ Questions diverses     :  

– Solidaires finances publiques 52 souhaite revenir sur le NON pont du 27 mai. En
effet, il n’y a pas eu le choix d’un dépôt de préavis de grève local dans la mesure où
Solidaires Fonction Publique a déposé un préavis couvrant la totalité du mois de
mai.
Dès lors, tous les agents de la DDFIP sont couverts pour cette date.
L’Afip a bien pris note de cette information et précise à nouveau que le non pont
doit permettre la continuité du service public.

– Solidaires finances publiques 52 profite de cette allusion pour demander un point
sur la campagne IR.
La directrice du PSU nous apporte les éléments suivants en précisant que le retard
dans la distribution des 2042 papiers a généré un décalage sur les données de
l’accueil.
Téléphone : 780 appels (baisse de 73,38 % par rapport à 2021) ;
Physique : 1023 personnes (baisse de 30,64 % par rapport à 2021) ;



E-Contact : 528 reçus (baisse de 11,26 % par rapport à 2021).
Elle indique une forte proportion d’accueil physique spontané au point d’accueil de
Saint-Dizier  soit  350  personnes  contre   175  personnes  enregistrées  au  SIP
départemental.
En effet, toutes les plages de RDV sur Saint-Dizier sont déjà réservées jusqu’à la
date butoir du 19 mai. Les usagers s’amassent aux portes du service engendrant
des altercations violentes.
Les solutions de l’Administration :
– déploiement d’un vigile tous les matins…
– ET pour l’après-midi : un rétropédalage …réouverture de l’accueil envisagée !
À suivre…
Quid des EFS : à quoi ils servent alors ?
À rien pour l’instant, car les plages de RDV sont en majorité libres.

Rappel : question du 22/03/2022

Solidaires finances publiques 52 rappelle que la DDFIP52 fait partie des 14 départements
qui ont annulé leur arbre de Noël.
Pour  rappel,  les  consignes  sanitaires  étaient  respectées  puisqu’aucun  moment  de
convivialité n’était prévu.
L’arbre de Noël a donc été annulé 48h avant et en demandant aux agents d’annuler leur
autorisation d’absence…sympa d’annoncer cela aux enfants !!! Joyeux Noël !
Solidaires finances publiques 52 déclare que le DG avait donné comme consigne de ne
pas annuler cette ASA.
Solidaires finances publiques 52 demande à ce qu’une demi-journée soit accordée aux
parents qui ont été contraints d’annuler cette ASA.

Réponse de l’Afip : NON ; pourquoi ? Les RH ne veulent pas.
Nous allons donc faire remonter cette prise de position en national.

Solidaires finances publiques 52 a  souhaité  interpeller  l’Administration  sur  le  parcours
formation apprenante compétence numérique dit PAC NUM.
À quoi  il  sert dans nos missions ? Est-il  obligatoire ? Est-ce que les 120 agents ayant
suivis ce parcours ont bénéficié d’une AA formation professionnelle ?

Réponses de l’Afip : Rien / Non et on ne sait pas. On ne sera certainement pas bon mais
tant pis.
Rappel  de  Solidaires  finances  publiques  52,  un  parcours  de  formation  doit  être
personnalisé.


